



Der Gemeinderat hat an der Sitzung vom 23. April 2015

- Zuhanden der Gemeindeversammlung die Jahresrechnung 2014 mit folgenden Ergebnis genehmigt:

Aufwand laufende Rechnung	CHF	15'901'377.42
Ertrag laufende Rechnung	CHF	17'309'176.90
Ertragsüberschuss laufende Rechnung	CHF	1'407'799.48
Ausgaben Investitionsrechnung	CHF	4'059'130.48
Einnahmen Investitionsrechnung	CHF	1'136'269.15
Nettoinvestitionen	CHF	2'922'861.33
Finanzierungsfehlbetrag	CHF	455'866.02

- Die Abrechnungen über die im Jahre 2014 abgeschlossenen Verpflichtungskredite genehmigt;
- Die Rechnungsgemeindeversammlung einberufen auf Montag, 1. Juni 2015, Beginn 19.30 Uhr im Pfarreizentrum;
- Das Reglement für die Benützung der Turnhallen mit Aussenanlagen und des Spielplatzes Schänzli beschlossen. In einem weiteren Schritt wird in diesem Reglement auch die Benützung der Fussballplätze und des FC Clubhauses sowie die Nutzung des Badestrandes „Sängli“ geregelt werden. Der die Turnhallen mit den dazugehörigen Aussenanlagen betreffende Teil wurde vorgezogen, damit die Baukommission über eine noch hängige Einsprache (es geht um im Zusammenhang mit der Nutzung der Anlagen befürchtete Immissionen) entscheiden kann.
- Dem Antrag des Gemeinderates Bettlach, die zur Überprüfung der Statuten des Zweckverbands APH Baumgarten eingesetzte

Arbeitsgruppe mit den Vizepräsidenten von Vorstand und Delegierten zu erweitern, zugestimmt. Der Gemeinderat hatte bereits an der Sitzung vom 26.3.2014 Christoph Scholl und Stephan von Büren als seine Vertreter in der Arbeitsgruppe gewählt;

- Beschlossen, den vom Schwimmverein Blue Star Grenchen-Bettlach am 14. Juni 2015 geplanten Anlass „Blue Star Cup“ mit einem Beitrag von 100 Franken zu unterstützen.

Christoph Brotschi